

CHAILLEVETTE

Le conseil municipal des jeunes mène une action ramassage de déchets

Il arrive parfois que le bon exemple ne vienne pas des adultes mais des jeunes. La démonstration en a justement été faite à Chaillevette, samedi 2 juillet. Un ramassage de déchets, organisé par le conseil municipal des jeunes (CMJ) de la commune et en partenariat avec Les Insurgés des déchets (association de Bourcefranc-le-Chapus), s'y est en effet tenu.

En l'espace de deux heures, la trentaine de participants à cette opération a ramassé pas moins de 300 kilogrammes de canettes, bouteilles, bidons de désherbant et autres mégots de cigarettes qui ne finiront donc pas dans la Seudre et ensuite dans l'océan. À noter, dans les insolites « abandonnés » sur la voie publique : un radiateur de voiture, un para-



Les participants à l'opération propreté. MAIRIE DE CHAILLEVETTE

sol ou encore une chaise en plastique qui n'avaient pas trouvé le chemin de la déchetterie, pourtant proche.

Il est toutefois à remarquer que la récolte 2022 a été un peu moins conséquente que celle de

la première édition datant de septembre 2021. La leçon donnée par les jeunes citoyens aurait-elle porté ses fruits ? C'est, à coup sûr, ce que petits et grands de la commune souhaitent vraiment.

Paul Ghézi